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IMPORTANT TRAVEL SERVICE WITH THE COAT OF ARMS OF THE VENETIAN
PATRICIANS OF THE CORRER FAMILY, Meissen, ca. 1740. In its original leather case.
Each piece painted with the coat of arms of the Correr family from Venice. Comprising:
one coffee pot with lid, a teapot with lid, a cream jug with lid, a bowl, a sugar bowl, a
saucer, six coffee cups and saucers, six tea cups and saucers. Underglaze blue
crossed-swords mark, press numbers, impressed potter's mark* on one tea cup. H
coffee pot 22.5 cm. Small chip on the lid of the coffee pot, small, flat chips on the lid of
the teapot, lid of the tea caddy repaired. The leather case lined with green silk. Key to
the case missing (37). Provenance: German private collection.

DER CORRER, Meissen, um 1740.

In seinem originalem Lederkoffer. Jedes Stück bemalt mit
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dem Wappen der Correr aus Venedig, und verstreuten indianischen Blumen, die
Milchkanne mit einer bärtigen Maske, alle weiteren Ausgüsse und Henkel mit
vergoldetem Rocaillenwerk. Bestehend aus: eine Kaffeekanne und Deckel, eine
Teekanne und Deckel, eine Milchkanne und Deckel, eine Teedose und Deckel, eine
Kumme, eine Zuckerdose, eine Soucoupe, sechs Kaffeetassen und Untertassen und
sechs Teetassen und Untertassen. Unterglasurblaue Schwertermarken, Pressnummern,
eingepresste Drehermarke * auf einer Teetasse. H Kaffeekanne 22,5 cm. Kleine
Bestossung am Deckel der Kaffeekanne, kleine flache Bestossungen am Teekannen
Deckel, Deckel der Teedose repariert. Der Lederkoffer, 'Futteral' mit grünem
Seidenfutter. Schlüssel zum Koffer fehlt (37)

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 30 000 / 50 000
€ 30 930 / 51 550
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